14 ÉGLISE DE LIÈGE

DIMANCHE N°06 11 février 2018

EN BREF

APPEL DÉCISIF Onze adultes se préparent au baptême

L'appel décisif est une étape importante dans le cheminement d'adhésion à la foi en Jésus-Christ. Les catéchumènes adultes qui seront baptisés au cours des prochaines fêtes pascales, vivront en ce début de Carême la deuxième étape liturgique. Ils seront personnellement appelés par notre évêque, Mgr Jean-Pierre Delville, ce dimanche 18 février, premier dimanche du Carême, à 16h30 à la Cathédrale Saint-Paul de Liège. Les candidats seront entourés de leurs accompagnateurs, parrains, marraines et de la communauté chrétienne. Venez nombreux les encourager!

WEEKEND JEUNES ADULTES Winter Forum 2018

Le Winter Forum 2018, un weekend pour animateurs et jeunes adultes entre 18 et 30 ans, aura lieu du vendredi 16 février (16h) au dimanche 18 février (16h) au sanctuaire N-D de Banneux. L'occasion de réveiller ou booster sa foi pour un weekend de feu. Au programme: rencontres, concert, louanges, prières, foi, nature, fun, walk & talk, amitiés...

Prix: 55€, 65€ ou 75€ selon l'option choisie, mais le prix ne doit pas être un obstacle. Plus de renseignements sur le site internet www.emmanuelyouth.be/events et aussi sur la page évènement Facebook d'Emmanuel Youth.

WEGNEZ - PEPINSTER Anniversaire des apparitions de Lourdes

2018 est l'année du 160° anniversaire des apparitions de Notre-Dame à sainte Bernadette Soubirous dans la grotte de Massabielle à Lourdes. Le thème des sanctuaires est "Faites tout ce qu'il vous dira".

Le samedi 10 février à 17h00, une messe solennelle de la fête de Notre-Dame de Lourdes aura lieu en l'église Notre-Dame de Lourdes à Wegnez, rue Mathieu-Joseph Fassin, avec la participation de la chorale Saint-Apollinaire de Bolland. L'homélie sera prononcée par M. le diacre Marc Lemaire, accompagnateur des pèlerinages à Lourdes, suivie de la vénération de la relique de Sainte Bernadette.

Après la messe, souper festif dans les locaux face à l'église. Pour s'y inscrire, merci de contacter soit le 087/33.42.71, soit le 0496/55.01.04.

CARÊME DE PARTAGE

Mgr Ntahondereye à Verviers et Liège

Le 14 février, à l'occasion du début du Carême de Partage d'Entraide et Fraternité, Mgr Joachim Ntahondereye, évêque burundais, entame par le diocèse de Liège sa visite auprès des paroisses et des bénévoles belges.



Mgr Joachim Ntahondereye, évêque de Muyinga (Burundi).

ette année, Entraide et Fraternité a choisi d'axer cette campagne sur ses partenaires en RD du Congo et au Burundi qui œuvrent en faveur de l'agriculture paysanne familiale dans un contexte de valorisation du rôle des femmes. Aujourd'hui, par un ambitieux programme tout à la fois de formations et de financement de matériel et de bétail, ces deux défis intimement liés à des fins de souveraineté alimentaire seront relevés grâce à la générosité des collectes du Carême de Partage qui y seront dédiées les 10-11 mars et 24-25 mars.

Mgr Ntahondereye sera à Verviers (église Marie-Médiatrice) le 14 février pour une rencontre-témoignage avec les enfants (13h30) puis participera à la messe des cendres (17h); il sera à Liège (Espace Prémontrés) le 16 février pour une conférence sur la question du genre avec Ignace Berten.

Témoin privilégié

Le choix de l'évêque de Muyinga (Burundi), qui est aussi président de la Conférence des évêques catholiques de ce pays, comme témoin privilégié de cette campagne n'est évidemment pas le fruit du hasard. Lui-même est issu d'une famille pauvre; lui-même a connu la discrimination (adolescent, il a fui son pays pour la Tanzanie en raison des persécutions perpétrées par le régime hutu sur les Tutsis); lui-même a mis la dignité humaine au centre de sa mission pastorale; lui-même s'est engagé auprès des paysans de sa région. Il s'est notamment impliqué dans le développement du Centre agropastoral de Mutwenzi, que soutient Entraide et Fraternité. "Je n'épargnerai rien pour que notre population mange à sa faim et devienne protagoniste de son histoire au lien de la subir, expliquet-il. La charité authentique consiste à remettre l'autre debout, à le rendre digne, libre, capable de répondre à son destin d'infini."

Mgr Ntahondereye est très sensible aux droits de tout être humain et au respect de sa dignité. "La dignité, affirme-t-il, implique nécessairement le développement intégral de la personne humaine. Notre mission d'annoncer la Bonne Nouvelle du salut en Jésus-Christ exige aussi de nous de porter le souci d'un développement qui permette aux personnes et aux communautés de vivre selon la dignité que nous tenons du Créateur. En vertu de cette exigence inhérente à notre mission, nous devons combattre tout ce qui en nous ou autour de nous offense cette dignité."

Soif de justice

D'une enfance en exil et dans la précarité économique, il n'a pas gardé de ressentiment mais il en a "tiré plutôt une grande sensibilité au sort injuste et malheureux de quiconque en ce monde est privé de droits, et surtout du droit de jouir du fruit de son propre labeur". Il a également gardé le souvenir édifiant de son père qui, "tout en ignorant tout de la Déclaration universelle des Droits de l'Homme, tolérait volontiers que les enfants des voisins volent dans ses champs des tubercules de manioc à grignoter." D'où sans doute sa soif de justice et de dignité.

Jean-François LAUWENS

CARITAS SECOURS LIÈGE

Participez au 'Printemps du cœur'

e vendredi 2 mars, le réseau chrétien de solidarité organise la prochaine grande récolte de vivres et vêtements, en collaboration avec le Centre liégeois de Service social et, pour la première fois, avec la participation des jeunes du collège Saint-Louis Liège. Elle aura lieu en l'église Saint-Vincent, dans le quartier de Vennes-Fétinne, à deux pas du Pont de Fragnée.

Il s'agit de récolter des vivres (lait, café, biscuits, chocolat, conserves), des produits sanitaires et d'hygiène (dentifrices, bain-douche, brosses à dents, mousse à raser, savon...) et des couvertures, sacs à dos, manteaux hommes, dames et enfants ainsi que des vêtements propres et en état. Parce que la précarité et les inégalités ne sont pas des éléments saisonniers, non, la pauvreté ne s'arrête pas avec l'arrivée du printemps. Elle perdure, hélas!

Depuis 2013, Caritas Secours francophone - délégation de Liège - et les conférences Saint-Vincent-de-Paul s'activent à la veille du printemps pour venir en aide aux bénéficiaires du réseau. De 10h à 16h, traversez le pont, arrêtez-vous, poussez la porte de l'église



"coupole" et rencontrez les bénévoles, permanents et bénéficiaires de la cinquantaine d'associations actives dans l'aide sociale de proximité et partenaire du réseau Caritas Liège. Venez déposer une veste, une brique de lait et prendre conscience du dynamisme de ces équipes qui œuvrent chaque jour au recul des inégalités. Le 6º Printemps du Cœur de Caritas Secours est une occasion d'observer l'Eglise en action au service de l'autre. L'occasion aussi de partager un moment de convivialité autour d'une juste cause. Tous les dépôts effectués ce 2 mars 2018 seront redistribués le jour même au profit et au sein des associations, histoire d'agir directement au bénéficie de ceux qui en ont le plus besoin. A vos tris, à vos dons aussi!

Renseignements: Régine Kerzmann, tél. 0486/26.23.2 www.caritassecoursliege.be.